

# FMラインウェーブ株式会社 2024年度 第3回 番組審議会議事録

1 開催年月日 2024年11月21日（木）15時00分～16時00分

2 委員出席

委員総数 8名  
欠席委員数 1名

3 議題

- 番組聴取および審議
- 通常番組について

4 審議内容

## 【That's awesome】

- 放送日：毎月第1・3・5木曜日 15:00～15:30（30分番組）  
4月からニュージーランドに移住しているFMららパーソナリティの「たけまさ」が現地での生活を体感しながら、日本との違いやさまざまな発見を通して、新しい価値観をリスナーと一緒に発掘する番組。
- 全体的に好印象。番組構成のつながりが良い。具体例があったので興味を惹きつける。
- 少し早口でなんと言っているのかわからない。2曲目の曲紹介をゆっくり話すといい。
- 声の質も柔らかくて、肩肘張らずに聞ける。どちらかというと雑談に近い、内容的にはゆつたりと聴けるタイプの番組。
- 全体としてテーマが非常に面白い。冒頭で番組のコンセプトや、ニュージーランドで収録している事情をしっかりと説明しているので、初めて聴く人でも番組の状況が良く分かって入り込みやすい。
- せっかくなので、ニュージーランドにはこんな価値観があって、こんな生活をしていますよと触れられると、今後もっとおもしろいのではないかと思った。
- 異文化云々ということでいうと、本当にそこに行って生活をしているから、通り一遍な情報ではなく、たわいもない内容ですが、新しい発見につながるという意味では新鮮で良かった。
- 1人ずっと淡淡と今の状況を話しているだけというのが残念だった。話し方は優しい感じ。
- メッセージとしてリスナーからのメールを紹介するコーナーを設けるといいかも。
- 最初と真ん中と最後と、3曲で構成されていて聴きやすかった。
- 初めて聴きましたが、ニュージーランドで収録している感じがしない、ところどころでニュージーランドに旅行に行って感想を言っている感じがした。
- 最初に、「あなたの毎日を肯定していく番組です」のフレーズに、番組に興味が出てきた。
- 最初の「タケマサでーす」で入るところは嫌だった。
- 番組全体のトーンは落ち着いてよかったです。入り方は、この番組には合わない気がしました。
- トークテーマと、音楽を意図的に合わせているため一体感がある。
- FMららの番組全体として考えても、個性がありスパイスになっていると感じる。
- オープニングトーク、まだ口の動きが出来上がってないので聞き取りづらい印象。
- 他のコーナーが聞きやすい分もったいない。
- いつ収録予定だから、いつまでに#オーサム 768にコメントくださいという投稿があるとコメントもほぼリアルタイムで読めると思う。

2. 放送番組全般について

- ・パーソナリティのアクセントで、何度か気になるところがある。
- ・詐欺が多いので、防犯の意味でもラジオで何度も言って欲しい。

以上の意見が出され、全員承知した。